Né le 2 septembre 1937 à Alger (fils de Jean-Léon).



Il rentre à l'École dans la division des Jaunes et joue au football. Bon élève, il passe dans la division des Bleus où il intègre le Portique et enfin dans la division des Rouges où il intègre l'Athénée et fait partie du peloton dont il est aspirant. Il est nommé Sergent Major pour l'année 1955-1956. Il va sans dire qu'en fin d'année il réussit son bac.

Il obtient le Grand Prix de l'Association Sorézienne en 1956.

Il intègre l'École Navale en 1958 où il obtient un diplôme d'ingénieur et où il y fait toute sa carrière. Breveté Officier missilier, il embarque sur divers bâtiments dont le croiseur COLBERT.

Après plusieurs commandements à la mer, il rejoint la division « opérations » du Commandant en Chef pour l'Atlantique puis exerce les fonctions de chef de cabinet du Préfet Maritime de Brest.

Après avoir dirigé le Centre de programmation de la Marine, il commande la Marine en MER ROUGE et GOLFE d'ADEN.

Il est nommé Contre-amiral en 1993.

Marié et père de trois enfants, il s'est retiré dans les Côtes d'Armor.

Il fait partie du Lion's club.

Il est Chevalier de la Légion d'Honneur, Officier du Mérite National et Officier de

l'Ordre National du Mérite Maritime.

Il garde un excellent souvenir de l'École de Sorèze et des années passées dans ce cadre merveilleux. Il a un souvenir particulièrement affectueux pour le Père MILLERET, ancien officier de marine, promotion École Navale 1905, qui aimait raconter son séjour en Corée comme jeune officier (presque deux ans, semble-t-il se souvenir) et à qui il doit, en partie, sa vocation maritime. Pendant les 38 ans passés dans la marine, il a toujours rêvé d'aller dans ce pays « au matin calme », comme aimait le répéter le Père MILLERET. Ce n'est qu'en 1984 qu'il a pu enfin découvrir Séoul, Inchon et autres lieux.

Il ajoute « Je n'ai pas été déçu bien qu'il n'y avait plus le charme d'antan que j'avais imaginé. La civilisation occidentale et le modernisme avaient balayé en grande partie les vieilles coutumes. Il faut préciser que les Japonais avaient pendant leur longue occupation (plusieurs décennies) commencé le travail !!! »

Il est décédé le 21 février 2023.